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 Inhaltszusammenfassung:

In vorliegender Studie wurde daher ein Kollektiv von n=216 Patienten mit Prostatakarzinom im Alter zwischen 40 und 75 Jahren, die zwischen Ende 1999/ Anfang 2000 und Ende 2003 wegen eines Prostatakarzinoms eine adjuvante Radiotherapie der Klinik für Radioonkologie und Strahlentherapie des Städtischen Klinikums Braunschweig erhielen , retrospektiv untersucht. Die in der vorliegenden Studie ermittelten Überlebenszeiten und Nebenwirkungsraten entsprechend den in der Litereratur mitgeteilten Daten. Die Reduktion von Nebenwirkungen durch Einsatz eines endorektalen Ballons konnte bestätigt werden. In Anbetracht einer insgesamt geringen Nebenwirkungssrate konnten keine weiteren Abhängigkeiten von Nebenwirkungen statistisch nachgewiesen werden.





 Abstract:

In available study, a collective of n=216 Patient had been retrospective examined, who were between 40 to 75 years old and they had been got a Prostatacancer between End of 1999 and beginning of 2000 and End of 2003 at Braunschweig clinic.
Time to survive and Side effect rate which been mentioned in the available study are in accordance with communicate data in the Literature
The reduction of Side effect rate could have been confirmed by use a endorectal ballon.
In view of the fact that the whole low  a lurther dependence of statistical side effect couldn't have been proved.
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